

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 23 de abril de 2017

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**VOSOTROS TIENES EL PODER PARA PODER CALMAR UNA TEMPESTAD, PARA PODER DECIR AL
MAR CÁLMATE Y SE CALMA.
EL PADRE ES EL HIJO, EL HIJO ES EL ESPÍRITU SANTO; PARECEN TRES PERSONAS DISTINTAS, PERO
NO LO SON, ES UNO MISMO,**

[20170423] La paz esté con vosotros, amadas conciencias, amados seres. Les trato así de SERES, porque **ya es tiempo que vosotros te vayas aceptando a ti mismo, te vayas dando cuenta que eres un SER en este cuerpo, un SER que con todo su poder ha hecho todo. El poder que el Dios interno, el Dios amor, el Dios poder os ha hecho a imagen y semejanza.** Y vosotros, hermanos, ya es tiempo que os te des cuenta de esta verdad, para que comiences hacer lo que tengas que hacer, para poder sentirte el amo y señor de ti mismo.

Porque cada uno de vosotros ha estado y está disperso consigo mismo. Así has estado durante tantos tiempos y hoy te vuelvo a encontrar; porque de cierto Yo os les digo, no es la primera vez, la primera ocasión en que nos encontramos, no. Porque no sabes, porque así perdiste el rumbo, porque así te perdiste en este mundo, te desconectaste contigo mismo y te convertiste en dos. Es que **no te acuerdas que vosotros no son nuevos, no son de hoy, que eres eterno y como eterno habéis vivido tanto, una eternidad. Si vosotros pudieras mirar hacia atrás, así os te darías cuenta que has vivido eternamente y que lo único que ha pasado es que vosotros habéis convertido la vida en pasajes, en claustros y que así has dejado tantas cosas que se han convertido en karmas de tu vida de hoy.** En lo que vosotros no podéis entenderte de qué se trata vuestra vida, qué tienes qué hacer para liberarte de toda ocasión, de todo pasado.

Peo hoy es necesario que Yo siga estando contigo y que Yo te haga recordar vuestra vida para que en vosotros no haya duda de ti y ya no creas como tus hermanos han venido creyendo en un Dios lejos, en un Dios afuera de ti mismo. **Yo os te digo, Dios está en tu corazón, tu corazón del que os te hablo es tu alma y tu alma es el sentimiento mayor con el que haces todas las cosas aquí en este mundo, con lo que has hecho todo aquí en este mundo.** De esto es lo que os quiero que vosotros se den cuenta y puedan reconocerse y puedan saber que Dios está en tu corazón, está en lo más interno de ti mismo para que vosotros continúes dándote cuenta de ti mismo.

Vosotros son los hacedores de todas vuestras cosas y hoy por no haber hecho las cosas, por no haberlas cumplido, por no haber dejado en otras existencias, dejado una vida plena, por no haberte arrepentido de tus cosas, es como traes los karmas a tu vida y esos os hacen daño. Yo lo que deseo es que se den cuenta de vosotros mismos, se den cuenta que no hay un castigador afuera. ¿Acaso no se los dije, pues, que ya no esperaran más jueces en la tierra, porque solo tú eres tu propio juez, porque tú te conoces a ti mismo todo lo que has hecho, lo que estás haciendo y lo que vas hacer? Vosotros preparas las cosas, pero en verdad os te digo, no hay un juzgador, un castigador fuera de ti para ti, no, hermanos. Solo tú mismo eres el hacedor de todas tus cosas, de lo positivo y de lo

negativo. Si nada más es que vosotros sepas que tú eres el pequeño Dios de ti mismo, entonces la vida está resuelta en tu vida.

Pues hoy tienes toda la libertad para volver al Padre, solo es un darte cuenta, **el Padre es el Hijo, el Hijo es el Espíritu Santo; parecen tres personas distintas, pero no lo son, es UNO MISMO, Soy Yo mismo; y si vos lo dices igual, serás; y lo haces, serás.** Ahora solamente os falta realizar, falta que vosotros hagais para ti todo lo que vos quieras, que os te des cuenta que esto lo has hecho allí en el pasado y que esto lo estás haciendo para el presente. Solo date cuenta, solo dense cuenta que vosotros son los hacedores de vuestro mundo, de vuestra vida, de lo que así quieres vivir. Compórtense vosotros, hermanos, y en verdad cada uno de vosotros de acuerdo a su amor, a su propia insistencia de comprobarse a sí mismo, podrás saber y llegarás hasta la cima de la verdad que no hay nada que os te castigue ajenamente, que solo son tus hechos, son tus obras las que son los fuetes de tu vida, de ti, mis bien amados.

Entiéndanse, pues, reconózcanse, hermanos, porque en vuestro cuerpo hoy ya están grandes vosotros. Aunque déjame decirte, como os dije en aquellos tiempos, vosotros son como niños de pecho, que el niño de pecho solamente aguanta a digerir la leche materna. Así eres vosotros como espíritus porque no conoces, porque no te conoces, no conoces de la vida, pero ya no seas así. **Llévame en tu corazón, repasa en tu corazón lo que Yo os te vengo a dar, porque vengo a depositar sobre tu conciencia, a sacar este libro, este libro eterno, este libro no te lo ha escrito nadie, no lo os ha hecho nadie, solo tú has hecho tu propio libro y estás haciendo tu propio libro.** Es pues que Yo les digo, es hora de que vosotros se den cuenta y comiencen a realizar las cosas tal y como deben realizarlas, no para nadie, para ti mismo, hermanos. Porque a nadie has de comprobarle nada, solo a ti mismo te has de comprobar lo que eres, solo a ti mismo es quien debes darte cuenta de quién eres. Y vosotros habéis estado en pañales en este mundo porque no te habéis reconocido, no te habéis aceptado como el Creador de tu propia vida.

Yo os les he dejado, les he traído a vuestro mundo todo el saber, les he dicho que se pueden hacer todas las cosas y les he dejado todo para vosotros. Pero vosotros no vivís en Mí, porque me has despreciado tanto, toda la vida, mucho, mucho tiempo, muchos momentos en los que aquí habéis vivido vosotros y no me habéis escuchado. Habéis hecho como que me habéis escuchado, pero no me has escuchado, porque no habéis hecho lo que Yo os te digo para comprenderte a ti mismo, para saber que tú eres el Creador, el creador de tu mundo. Porque vosotros no son creadores de nada más, de nada más de tus hermanos, tus hermanos son creadores como tú. **Pues, en verdad, lo que Yo os deseo para ti, es que te des cuenta que tú mismo has formado todo, has hecho todo para ti, este momento, el momento en el que viven en esta tierra, la desgracia, el desamor, el egoísmo, pobreza, enfermedades, vosotros las has hecho.** Aunque no lo tienes bien claro en vuestra mente, en vuestra conciencia, pero Yo te digo que tú la has hecho, solo que se han perdido de tiempo, de espacio espiritual. Pero vosotros habéis sido el creador de todas las enfermedades, las que puedas conocer en tu tierra, de las guerras de las que puedas escuchar y de las que puedas vivir en ti mismo. Todo, todo, lo adverso, el hombre, vosotros, lo han hecho. ¿O vosotros crees un Dios afuera? ¿Vosotros crees que un Dios os hizo esto? Solo son vosotros, por eso vuestro castigo es tuyo, por eso vuestros tormentos son tuyos, por eso todo esto es tuyo. ¿Quién os se los quitará? Nadie más puede quitarles vuestros tormentos más que tú mismo, vosotros a sí mismos se los pueden quitar. Puedes aprender, puedes reconocer que vosotros eres como una plantita, como una semilla sepultada bajo tierra y que lo que brota de ella es su espiga, es la vida y comienza a vivir. Así son cada uno de vosotros, hermanos míos, en espíritu y en verdad.

Es pues, que está bien que vuestros hermanos, que esta mi bendita humanidad no se reconozca, no se comprenda porque no es tiempo para ellos aún todavía, no porque nadie quiera, sino porque cada uno tiene marcado su tiempo. Y si para vosotros ya es hoy, pues vévelo hoy, vive con intensidad vuestra vida, realiza las cosas para ti mismo porque no es para nadie, os te he dicho, es para ti mismo. **Convéncete a ti mismo que tú eres todo y que vosotros puedes hacer vuestra mansión celestial.** Y una cosa os te digo, no irás a ningún lado, no te levantarás de aquí. ¿No es aquí la heredad? ¿No es aquí que estás? Esto lo ves destruido, acabado, es por ti mismo. Pero en cuanto

vosotros te realices en ti y sepas que tú eres el que lo has hecho y que hoy tienes que cambiarlo todo, hoy querrás lo que quieres que sea, este mundo, esta tierra, estas aguas, estos frutos, todo, para que vuelva a ser un paraíso para ti, para que vuelva a ser una casa perfecta como vos eres, para que ya no haya nada como hoy hay.

Porque Yo os de cierto les digo, hermanos, quizás podrán vosotros oír de muchas enfermedades que vienen a tu vida y de guerras, de terremotos, de todo, y podrás ver lo vil que se aproxima, pero esto no es mandato de un Dios afuera, esto es producido por vosotros mismos. ¿Quién de vosotros dirá que no es así? ¿Quién de vosotros podrá decir que esto no es? Yo os te digo, ¿quién ha hecho los huevos de acero? ¿Los huevos de acero que son las bombas, las bombas que hoy están allí guardadas, dispuestas a matar, a lanzar cuando sea necesario para ellos? Pues todo esto son vosotros que lo han hecho, vosotros hombres y mujeres también.

Vuelvo a recalcarte que vosotros no son nuevos, que vosotros has vivido tantos y tantos milenios atrás como ves adelante, la vida es inmensa porque así vosotros la has hecho, Dios interno la ha hecho así a su imagen y semejanza. Vosotros, mis oyentes míos, toma esta preparación y ejecútala para ti mismo, hagan, os digo. Porque vosotros tienes perdidas muchas cosas de tu vida que son, no vives en la causa, no vives el efecto, porque vosotros estáis descontinuado y todas vuestras cosas son causas y efectos. Y sin embargo vosotros no vives, no quieres aceptarte como el verdadero Creador de vuestras formas. Hoy, hermanos, **hoy, solo hoy debes aceptarte y debes formar tu mundo, un mundo sano, un mundo de paz. Deja que esta tierra os te vuelva a sentir, vuelva a sentir a Dios, porque hoy solamente esta tierra ha sentido a un Satán, a un Diablo, hermanos.** Os digo esto para que vosotros se den cuenta que te has portado así, porque solamente habéis hecho cosas deshonestas en vuestras vidas y esta tierra lo ha aspirado.

Hermanos bien amados, solo es un darse cuenta y **SOLO ES ACEPTARSE VOSOTROS COMO EL PLENO CREADOR DE TI MISMO**, vosotros, cada quien vive como vive porque así ha realizado lo que vive. ¿O vosotros todavía crees que hay un Dios que os manda esa clase de vida? No, mis bien amados. Solo vosotros, los que estáis extraviados, los que estáis perdidos en este mundo sin saber que tú eres, es quien puedes hablar de esto que Dios les castiga. Pero no, solo vosotros son los que estáis viviendo los efectos de un pasado. Porque acordaos bien, la vida ha sido causa y efecto, así ha sido en vuestra vida, así la has hecho vosotros, haces causa y viene el efecto.

Hermanos, hoy en día, vosotros, el hombre, se le hace duro constatar la verdad de sí mismo porque dices: "Pues amo y no me aman". Eso es porque vosotros no has limpiado bien tu mundo, hasta que limpies bien tu mundo, te limpies bien, podrás amar y este amor chocará, será un eco tan fuerte que vibrará en este mundo y solo será paz, amor, bendición, como vos estéis viviendo vuestro momento. Entiéndanse, mis bien amados, entiéndanse vosotros, comiencen hoy. Porque **vosotros tienes miedo, porque dices ¿y qué comeré? ¿y qué beberé si yo no hago lo que mi rey me dicta; quiero decirte tu gobierno, los estatutos de esta vida, los que te han hecho sentir, los que te hacen sentir una vida de fantasía, una vida de pobreza, de manipulaciones y allí has vivido tanto tiempo. Pero os digo y os te digo, que si vosotros estuvieras conmigo nada de eso sentirías. Porque, ¿qué no puede hacer el espíritu hecho verdad? Si vosotros puedes producir el agua, si vosotros puedes producir un sol, si vosotros puedes producir la tierra, si puedes hacer todo. ¿De quién necesitas? Si estuvieras conmigo todo lo podrías hacer. ¿No viste y no sabes, pues, que Yo convertí el agua en vino? Y Yo os te dije también y les dije a mis Discípulos, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Así también les digo a vosotros, hermanos.**

Por estar atenido al hombre, por estar siguiendo a un rey carnal, a un rey astuto, es como vosotros te has perdido de vista y entonces te han hecho conocer, saber, os han envuelto y te han hecho el empobrecer. Pero vosotros son ricos, vosotros son todo y puedes hacer esto y más, os he dicho. Solo falta comprobarlo, comprobarte a ti mismo que vosotros lo puedes hacer todo y deja que tu magia interna salga y haga las cosas conscientemente. Porque no es que vas a decir que hoy solo estás aprendiendo hacer, si vosotros ya lo han hecho todo y que solamente hoy es restablecer, es cambiar, es transformar todas las cosas a lo que vos quierais.

Pues he aquí, hoy es tiempo, hoy es tu momento de comenzar una nueva vida, de saber vivir, estar aquí en esta tierra y vívanlo, pero con toda vuestra conciencia. Porque os te digo, como te he dicho, ¿acaso crees vosotros que vas a ir a otro lado a pagar? Yo os les digo es aquí, desde hoy mismo que os te das cuenta puedes comenzar a restablecer un mundo nuevo, sí, hermanos. Podéis restablecer un mundo nuevo y vosotros tendréis que hacerlo, porque esta es la heredad de vuestro Padre interno que os le ha dejado para vivir. Aquí es la heredad y esta heredad que el Padre interno les ha dado, vosotros la han hecho como está. Todo esto está así por el hombre, por vosotros. **Vosotros tienes el poder para poder calmar una tempestad, para poder decir al mar cálmate y se calma. Vosotros tienes el poder para poder hacerlo todo, hacer que florezcan los árboles, hacer que den sus frutos. Vosotros tienes el poder de poder transformar el agua, transformar la tierra. Vosotros tienes el poder porque Dios, el Dios interno os te ha dado, te ha hecho como Él, mis bien amados; y así serás como Yo, consciente en vuestra vida.** Esto no quiere decir que no has hecho esto, vosotros has hecho esto. Porque has hecho lo contrario y esta lo contrario en ti, has hecho el no puedo y el no puedo está en ti, has hecho el este mundo está fracasado y está fracasado, has hecho lo desabrido y lo salado, lo dulce, solo vosotros lo han hecho todo esto. Vosotros has tenido el poder, pero lo has hecho como un sonámbulo en la tierra.

Y de cierto os digo, **¡ay de vosotros que estás sabiendo toda la verdad! Porque vosotros serás y eres más pecador que el que no sabe, vosotros lo eres porque sabes la verdad.** En cuanto hagas algo, eres la verdad haciendo. **Por eso no busques la verdad, Yo no te mando a buscar la verdad, porque la verdad eres tú mismo, solo reconoce que tú eres la verdad, dílo en tu conciencia Yo Soy la verdad, y entonces vas a ver que tú verdad, tú la verdad, estás haciendo, haciendo, haciendo.** He aquí pues, esto que Yo os digo es una sabiduría mayor, es una sabiduría mayor que unos de mis hermanos, de los que están aquí, unos no podrán saber más por su capacidad mental, por la posición donde se encuentran no podrán digerir más; porque este alimento es sazonado y es para los adultos, os he dicho. Ya os debes entender lo que os te digo, mis bien amados. Pero esto es necesario que Yo lo dé, porque esto será y es un campo, cuando vosotros vayáis saliendo de ese mundo de ignorancia, vendrás hasta aquí y sabrás lo que Yo os les he hablado.

Benditos sean todos, hermanos, guárdense, hagan, pero con conciencia, realicen para ti la vida, hagan, tienen el poder para hacerlo. **Solo son vosotros los que no crees, pero Yo os te digo, como os se los dije a mis Discípulos, tienen toda la potestad para hacer, demostrar que Dios vive, que Dios es el SER más poderoso de la tierra y de los cielos y de todo lugar.** Así también les digo a vosotros, mis bien amados, vosotros tienes la potestad, el poder para poder sanarse a sí mismos y poder ayudar a vuestros hermanos igualmente. Este es un tiempo, un tiempo precioso para que vosotros te puedas demostrar a ti mismo, porque te han cortado los caminos, te han quitado todo, es el tiempo de volver hacer y demostrarte a ti que vos lo haces todo y lo puedes todo y lo vives todo. Es un hermoso tiempo para vosotros, tómenlo así, no es un mal tiempo, es un hermoso tiempo porque así te están haciendo sacar de dentro de tu vida la fuerza que vos necesitas para hacer, para cambiar las cosas, para convertirlas y poder vivir amorosamente. Pero es necesario que vosotros te doblegues a ti mismo, es necesario que vos te doblegues para que puedas entrar a mi mundo. **Mientras estés con esta prepotencia que te caracteriza, con toda la prepotencia, con toda la deshumildad, no podrás estar conmigo. Demuestra tu humildad, demuestra que ya no vives en la prepotencia, porque la prepotencia te hace un rey sin corona.**

Benditos sean todo, Yo hasta aquí por medio de esta conciencia, por medio de este médium, este ha sido mi regalo para vosotros, porque esto es para ti. ¿Por qué de dónde creen vosotros que Yo lo saco? Si Yo lo estoy sacando del fondo de tu SER, de ahí de la biblioteca, de ahí de tu conciencia porque ahí está todo, solo vengo hacerte recordar esto tuyo. He aquí, pues, te digo, mi paz os dejo, mi paz os doy. Llévenlo vosotros vuestros hogares, llévenlo allí, allá os hace falta a donde vas, a cada paso, a cada momento os hace falta. Porque en cada paso te sale algo a tu vida, están las plantas, están las yerbas, están los hombres, está todo a tu paso; llénalo, llena todo de amor y todo de paz, bendícelo todo, hazlo florecer todo.

Tu cuerpo, mi bien amado, tu cuerpo mientras hoy estás en él, dale lo necesario para que pueda vivir, para que puedas estar vos ahí todo el tiempo necesario y tu cuerpo te sirva hasta el momento dado; no lo dejes morir antes, porque no es antes ni después, es en su justo momento. Llévenlo, pues, en vuestra conciencia, aliméntenlo con tu Espíritu, aliméntalo con tu SER, tú que eres el SER aliméntalo, dale fuerzas, dale valor, que salga eso de tu alma, que salga de tú espíritu y tu cuerpo se llene de todo esto y cambia todo, todo cambia ahí en tu cuerpecito. Tu cuerpecito déjalo que viva el tiempo que tiene que vivir contigo, pero este cuerpo no os te manda, eres tú quien os le ordenas, tú eres quien vives ahí. ¿No Yo os lo semejeé como un templo? Porque es un templo donde Dios vive, donde tú vives, hermanos, Dios eres tú mismo. Quizás te parezca muy grande, muy fantasioso, pero en verdad os te digo, tú eres Dios de ti mismo y solo tú estás en este cuerpecito y es tuyo; y vos como Dios lo vas amar, como Dios lo vas a cuidar, porque está contigo, porque es parte tuya.

Mis bien amados, más cosas quisiera Yo expresarte, quisiera Yo decirte tantas cosas, pero te vuelvo a decir, eres como un niño de pecho, las comidas sazonadas solamente los hombres es que la pueden digerir; pero poco a poco les iré dando, así como la pájara le da de comer a sus polluelos, así estoy Yo con vosotros, mis bien amados. Benditos sean y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.